

# *Cuba remporte le tournoi de baseball de Montpellier pour malvoyants*

---



La Havane, 19 oct. (RHC).- La sélection nationale de Cuba a remporté invaincue le tournoi international de baseball pour malvoyants qui vient d'avoir lieu à Montpellier, en France.

L'équipe défendant les couleurs de l'Italie a occupé la seconde place et la France le troisième.

Le meilleur joueur : encore un Cubain : Maykel Mediño, artisan des trois coups de circuits.

Le comité organisateur du tournoi s'est fixé pour but d'œuvrer ainsi à l'inscription du baseball dans la grille des jeux paralympiques.

Et Cuba y a participé volontiers. L'un parce que le baseball est très suivi dans notre pays et deux parce que l'Association Nationale des Aveugles et des Malvoyants déploie tout un programme pour l'insertion de ses membres dans la société et dans l'univers des sports.

Osmany Esquivel, chef du département du travail, du sport et des loisirs à l'Association Nationale des Aveugles et des Malvoyants, a précisé dans des déclarations à JIT, un site web cubain spécialisé en

sports que l'équipe qui a défendu les couleurs de Cuba à Montpellier était formée de 7 joueurs aveugles et malvoyants, deux entraîneurs et deux techniciens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/144841-cuba-remporte-le-tournoi-de-baseball-de-montpellier-pour-malvoyants>



**Radio Habana Cuba**